
An die
Geschäftsstelle Gemeinderat
Wilhelmstrasse 11
71638 Ludwigsburg

Antrag: Die Verwaltung erstellt mithilfe eines externen Dienstleisters ein umfassendes Sicherheitskonzept für den Akademiehof

Das Verweilverbot auf dem Akademiehof ab 23 Uhr kann keine dauerhafte Lösung sein und beseitigt auch das Problem der nächtlichen Randalierer nicht.

Außer einer besseren Beleuchtung und eventuell Streetworker und Präsenz/Deeskalation durch Sicherheitskräfte gibt es noch viele weitere Bausteine für die Sicherheit an diesem Ort, die es herauszuarbeiten gilt.

Nach eigenen Recherchen wissen wir, dass es externe Dienstleister gibt, die sich genau auf diese Sicherheitskonzepte spezialisiert haben und die Stadtverwaltung hier gut unterstützen können. Ein solches Gesamtkonzept ist sinnvoller als isolierte einzelne Bausteine, die nicht viel Effekt haben.

Die Erstellung eines solchen Konzeptes muss uns die Aufenthaltsqualität unserer zu 95% vernünftigen Jugend wert sein, so dass ein gutes Miteinander auch mit Hotel und Gastronomie möglich ist und gewährleistet wird.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Eisele

Johann Heer

Stefanie Knecht

Sebastian Haag